



## Entrevista / Maite Azuela (Ex integrante del Comité Técnico de Evaluador para elegir a los consejeros del INE)



“Ya la última etapa (del proceso de selección de consejeros al INE) era inevitable que tuviéramos diferencias sobre qué es idóneo para un perfil del INE porque eso tienen los órganos colegiados diferencias, yo creo que ahí hubo perfiles que tuvieron consenso, perfiles que tuvieron mayoría y yo emití mi voto particular, pienso que cumpliendo con mi responsabilidad de advertir porque creo que hay diferentes perspectivas, para algunos el INE debe tener representantes o gente cercana a algún partido o a otro, muchas veces incluso a sí se conforman los institutos electorales tanto locales como el federal y para otros, que es mi caso, el INE debe tener perfiles lo más ciudadano posible con una trayectoria intachable, eso ojalá lo pudiéramos garantizar, pero sobre todo con conocimiento y técnica, que no es indispensable, pero que sí le da mucha fuerza al Consejo General”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIOsVTxH3k%5FvVbQ&id=75F18D3264FEE48F%213751&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>